
ALOJAMIENTOS MILITARES.

La transcendental influencia que tiene el "alojamiento" en las tropas que componen nuestro Ejército ha sido reconocida por todos aquellos que hasta ahora se han preocupado algo por las instituciones militares del país. A pesar de esto, es bien poco lo que sobre este asunto hemos visto publicado. quizá debido á que una gran parte de nuestros cuarteles actuales se ha formado en años anteriores, adaptando á las necesidades de la tropa, hasta donde es posible, edificios antiguos destinados á otros usos. Las adaptaciones sucesivas que en estos edificios se han llevado á cabo, si bien han llegado á transformarlos en alojamientos perfectamente cómodos y con todas las condiciones de higiene requeridas, en cambio, han contribuido en cierto modo, á que hasta el presente el problema del alojamiento militar no se haya desarrollado con toda la extensión que reclama. En la época actual, en que nuestro progresista Gobierno ha hecho alcanzar á nuestras instituciones militares un alto grado de desarrollo y perfeccionamiento y en que cada día pone mayores medios para mejorar nuestro Ejército, hemos visto ya levantarse algunos edificios